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Настоящая статья посвящена раскрытию правовой сущности бюджетного мониторинга и выявлению его осо-
бенностей в отношении субъектно-объектного состава, совокупности приемов и способов осуществления финан-
сового мониторинга, а также целей мониторинговой деятельности. В статье представлено авторское определение 
понятия «бюджетный мониторинг», а также раскрыто содержание мониторинговой деятельности Федерального 
казначейства и Росфинмониторинга.
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This article is devoted to determination of legal essence of budgetary monitoring and detection of characteristics of 
budgetary monitoring in relation to subjects and objects of budgetary monitoring, number of means of financial moni-
toring and objectives of budgetary monitoring. The article contains the suggested definition of the budgetary monitoring 
and description of budgetary monitoring executed by the Federal Treasury and Rosfinmonitoring. 
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